

# かりゆしウェアの普及・促進について



内閣府沖縄担当部局では、昨年に引き続き、クールビズ（6月1日からの夏のビジネス用軽装）のひとつとして「かりゆしウェア」の普及・促進を沖縄県と協力して図っています。

小泉総理へかりゆしウェア贈呈  
〔提供：内閣広報室〕



5月26日から沖縄県名護市で行われた「第4回日本・太平洋諸島フォーラム首脳会議（太平洋・島サミット）」において、小泉総理大

臣や太平洋諸島フォーラム加盟国首脳らは、「かりゆしウェア」を着用し、会議に臨みました。これとともに、5月27日から沖縄県那覇市で行われた地球環境問題について開かれた「太平洋・島サミット（第2回沖縄）」も環境大臣サミット（第2回沖縄）も環境大臣サミット）」においても、参加国（14カ国、2地域）及び沖縄の離島の子供4人が「かりゆしウェア」を着用し、詰議を行いました。

また、5月31日には、稲嶺沖縄県知事が、イス沖縄スカイブ



小池大臣へかりゆしウェア贈呈

5月31日には、アジア発の温暖化防止のメッセージを世界に発信する「J-ビート」を田舎っこ・ファッシュンパンフレットを配布し、購入00着の購入希望があり、今後も随時希望を募る予定です。また、6月1日のクールビズがスタートしてからは、執務の際に、積極的に「かりゆしウェア」を着用し、その普及・促進に取り組んでいます。

## 内閣府沖縄担当部局のみ

ではなく、内閣府全体への着用の普及を図るため、5月10日より、内閣府各部局に「かりゆしウェア」購入用パンフレットを配布し、購入希望を募りました。現在約1

